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El Alcalde de Carral, José Manuel Fernández Mouriño, se reunió la pasada semana en Madrid con los
representantes de Sepes para negociar la ampliación del polígono industrial de Os Capelos.

El proyecto que presentó el Alcalde se basaba en la recalificación del suelo destinado a viviendas para
pasarlo a uso industrial.

En estos momentos la ocupación del polígono industrial supera el 90 por ciento de la superficie, por lo que
es necesaria la ampliación.

Por su parte, Sepes ha aceptado la propuesta del Ayuntamiento, quien podrá recalificar el suelo de uso
residencial, a uso industrial.

Page 1


